



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 350**  
**20 de junio de 2016**

## **La Carrera de Trabajo Social cumplió 50 años de labor**

La Carrera de Trabajo Social de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales celebró sus 50 años de anexión a la Universidad Central del Ecuador. En este acto solemne se entregó reconocimientos a los docentes y administrativos con más de 20 años de servicio.

La MSc. Soraya Carranco, directora de la Carrera, realizó una breve reseña de la historia y creación de esa Unidad Académica. Carranco mencionó que el trabajo social tiene su origen en los actos caritativos de asistencialismo que se produjeron en la sociedad y se evidenciaron en sistemas de ayuda para los sectores poblacionales menos privilegiados. La evolución del trabajo social, dijo es permanente y la profesión dio una respuesta a los problemas sociales no necesariamente vinculados a la pobreza sino con visión familiar y social. Carranco delimitó como objetivos básicos la investigación de las causas de los problemas, la planificación y las propuestas de solución

Patricio Sánchez, decano de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, a nombre del rector, doctor Fernando Sempértegui Ontaneda, felicitó a la carrera y explicó que el rector no pudo asistir a la ceremonia, en vista de que fue merecedor del prestigioso galardón internacional “Orden Francisco Hernández al Mérito en Educación Superior” en el marco del XX Conferencia Panamericana de Educación Médica realizada en Cancún -México.

Sánchez realizó un reconocimiento a las autoridades de la Carrera por presentar un rediseño de la malla curricular acorde a la pertinencia de la misma y por cumplir 50 años de una fructífera labor en beneficio del país. N.S

